

**Le 16 septembre 2024, Louis Chancel a rejoint le service Enfance-Jeunesse de la ville du Mans dans le cadre d'un service civique de 9 mois (septembre à juin 2024). Le jeune homme évoque ses différentes motivations et missions.**

Originaire du Mans, Louis Chancel, 18 ans, explique son engagement pour un service civique par une envie de découverte. Désireux de s'ouvrir à de nouveaux horizons professionnels, il recherchait une expérience lui permettant « **une transition entre les années scolaires et le monde du travail** ».

Tout au long de son année de volontariat, le jeune manceau participera à **l'organisation de colloques, de rallyes ou de forums, tous liés à la prévention**. Il s'investira également auprès des **Conseils de Quartiers Jeunes (CQJ)**.





### **Une opportunité pour se constituer un réseau**

Dans le cadre de ses missions, Louis pourra ainsi rencontrer les différents acteurs de divers secteurs de la ville du Mans. Le volontaire a de nombreuses attentes quant à cette année d'engagement: **“Ce service civique est une véritable opportunité pour me découvrir de nouveaux centres d'intérêts et de nouvelles perspectives professionnelles »**, confie-t-il.

### **Un temps de formation**

Durant ces neuf mois, Louis sera amené à développer des compétences relationnelles et professionnelles tout en découvrant les domaines liés à la prévention et à l'animation. **“L'idée est que le volontaire ne soit pas considéré comme un salarié. Nous souhaitons surtout former le jeune et lui apporter toutes les compétences nécessaires à son épanouissement dans le monde du travail”**, explique Nadège Commenay, sa tutrice.

Texte et photos : Romane PICHON.



## UN SERVICE CIVIQUE DATING AU MANS

**Jeudi 26 septembre 2024, la ville du Mans organise un Service Civique Dating à l'occasion du festival [Forever Young #4](#). Rendez-vous de 15h à 19h, place de la République.**

Les futurs candidats et candidates pourront rencontrer les structures en recherche de jeunes pour des missions de Service Civique.

Le public pourra également recueillir des informations avec le pôle ressource en présence du réseau Infos jeunes, France Travail, la Mission Locale de l'agglomération mancelle, Carbur'Péra, La Cravate Solidaire et de volontaires en Service Civique.

Un buffet convivial international donnera aussi l'occasion de discuter avec de [jeunes volontaires européens](#).



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)